



La Loyauté de Lennie, le Lutin Merveilleux”

Description

Il était une fois, dans un monde connecté par des ponts arc-en-ciel, une petite créature répondant au nom de Lennie. Lennie n'était pas n'importe quelle créature, c'était un lutin. Il vivait dans une petite maison faite de champignons étoilés, son toit étant un néflier géant doré. Dans ce monde féérique, chacun avait un rôle à jouer : certains lutins s'occupaient des fleurs à paillettes, d'autres des insectes lumineux. Pour sa part, Lennie avait la responsabilité de la pierre d'équinoxe.

La pierre d'équinoxe était une gemme mystérieuse, qui scintillait de plusieurs couleurs et gardait les saisons en équilibre dans leur monde. C'était un honneur et aussi une grande responsabilité. Lennie, malgré son jeune âge, accomplissait sa tâche avec sérieux et loyauté. Il veillait à ce que la pierre soit toujours baignée dans la douce lumière de la lune pendant la nuit et caressée par les premiers rayons du soleil à l'aube.

Un jour, un lutin rusé du nom de Ruben tenta de voler la pierre pour accroître son pouvoir. Lennie aperçut Ruben s'approcher discrètement de la pierre d'équinoxe. Malgré sa peur, Lennie était déterminé à protéger la précieuse gemme. Il affronta Ruben et malgré sa petite taille et sa faible force, il réussit à chasser l'intrus.

Lennie démontra une fois de plus sa loyauté envers sa mission, car pour lui, le bien-être de son monde était plus important que sa propre sécurité. Son courage et sa fidélité furent célébrés et Lennie devint un symbole de loyauté pour toutes les créatures de son monde féérique.

Personne ne tenta plus jamais de voler la pierre d'équinoxe. Car ils savaient que Lennie, le lutin loyal surveillait, prêt à tout pour protéger son trésor. Tout en signalant que la loyauté et le courage peuvent venir dans les plus petits emballages.

date créée

25/01/2025

Auteur

cdf